



Cassis

Maison à vendre (13260)

Pièces	6 Pièces
Superficie	287 m²
Référence	82981665
Prix	8 900 000 €

En exclusivité, sous offre, nicolson realty présente à cassis, coté presqu'île, en première ligne face à la mer, une propriété pieds dans l'eau avec accès privé à la mer. Localisation unique à quelques pas de l'hôtel des roches blanches. La villa a été construite à l'initiative des propriétaires actuels en 2001 par le cabinet d'architecture puvieux & d'ortoli. La maison est élevée d'un étage, avec toiture plate, rappelant les allures indémodables et recherchées des maisons modernistes des années 50. La propriété bénéficie d'une terrasse et d'une piscine spectaculaire à débordement, en position ...

Nicolson realty presents as a sole agent a waterfront property with private access to the sea in cassis, on the peninsula side, in the front line facing the sea. Unique location just a few steps from the 5 stars roches blanches hotel. The villa was built in 2001 by the famous architects puvieux & d'ortoli. The flat-roofed house recalls the timeless, sought-after allure of modernist homes from the 1950s. Its terrace and spectacular infinity pool were carved out of the rock just after world war 2, overlooking the sea. The villa offers a rare quality of view and quality of life. It's close by, ...

NICOLSON REALTY

66 rue de Mirosmenil - 75006 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

